
des directeurs du mois de mars 2021

t Déneigement

Ë Souffler certaines rues

t Entretien et réparation des camions

t Commencerémondage

Ë Changer ligne à air dans le garage

g Changer différentiel avant sur le F550

t lnstaller nouveau dévidoirs pour boyaux

Ê Aller chercher pièces et autres

t Cacher les fils (Bureau M. Lafontaine et Lucy)

g Aller mettre en berne les drapeaux (Journée commémorative victimes COVID)

Ë Prendre RV faire changer cylindre du Peterbilt (Suite accident - Ok de Nadine de I'assureur)

t Couper arbre en avant de l'hôtel de ville (Suite à I'accident)

t Enlever les lumières de Noël

t Enlever les clôtures à neige dans les aménagements paysager

g Aller chercher Peterbilt (Cylindre réparer)

Ë Demander la facture du cylindre à Machinerie Forget pour Nadine puisse l'envoyer aux assureurs

t Faire des réparations et entretiens sur les Subaru

t Débuter la préparation des camions et autres équipements pour l,été

g Vider certains fossés (Accumulation d'eau)

g Enlever clôture sous le pont

1Henri Grenier



des directeurs du mois de mars 2021
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Répondre courriel Mme Sullivan (Facebook - Facturation)

Répondre courriel ancien employé pour T4 et Relevé 1

Faire les paies

Envoyé les documents pour l'agglomération à Me Laperrière (Reçu budget détaillé de STM)

Débuter document pour fin d'année 2020

Faire conciliation bancaire janvier 2Q21

Faire rapport TPS et TVQ au 31 -12-2020

Travailler sur documents pour la fin d'année 2020 (Plusieurs journées)

Répondre demande de Mme Jarry de la MRC (Vente pour taxes)

Faire ménage dans mes courriels

Envoyer document à faire remplir aux membres du Conseil

Envoyer document à la BNC nouveaux signataires

Travailler avec Karell (Contrat sur SEAO)

Discussion avec Cédric pour arrêt de travail (Dossier La Capitale et formulaire à faire remplir)

Discussion avec M. Racine de La Capitale (Dossier M. Cédric lrmer Longtin)

Répondre aux propriétaires d'Estérel Resort (Formulaires d'élection reçus et à analyser)

Faire rapport des directeurs au 28-02-2021

Envoyer courriels et documents à M. Lafontaine (Contrat M. Meyer, M. Marsan avenue d'Arles)

Demandé à Karell documents (Cogeco-lnternet haute vitesse)

Discussion avec M. Marsan (Compte de taxes)

Faire conciliation bancaire lévrier 2021

Finaliser dossier avec Lucy pour Mme Monger (GPS Service de protection)

Assister rencontre de DG de la MRC (Vente pour taxes et élections)

Envoyer courriel à Mme Sullivan prochaine publication Facebook (Sondage MRC, Patinoire Fermé, Règl. pesticides)

Demander à Mme Sullivan publication (Mise en berne des drapeaux)

Envoyer invitation Pause-Conférence RDL aux membres du Comité Nautique

Faire horaire pour service de protection

Appeler assureur pour bris d'un cylindre suite à l'accident (Évaluateur va venir voir ici)

Mettre à jour rapport espaces publics et parcs

Faire comptes payé et à payer

Confirmer notre abonnement à Rando Québec avec Mme Tournet

Envoyer courriel à Mme Chaput si disponible et intéressé pour les Ateliers verts (Fleurons)

Envoyer inscription de Mme Landry - Ateliers verts des Fleurons du euébec

1Nadine Bonneau



Rapport des directeurs du mois de mars 2021
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Discussion avec M. Croteau évaluateur pour cylindre endommagé lors de I'accident (OK pour aller faire réparer et lui envoyer photos et facture)

Faire rapport financier du 28-02 2021

Compte rendu du CCE du 12 février (Envoyer à Mme Corriveau et Mme Zuckerman pour vérification)

Demander à Mme Sullivan publication Facebook (conférence de presse M. dydzak - internet haute vitesse)

Faire la paie

Demander à Mme Landry (Fermer lumières des fêtes)

Sortir documents pour M. Lafontaine (Borne sèche - Engoulevents)

Discussion avec M. Dydzak et M. Taché (Dossier de CCU)

Discussion avec Christine (Effigiart) - lnstallation et cueillette des panneaux

Demander à Mme Landry de venir voir ce qu'il reste du cèdre en face HV (On coupe!)

Discussion avec M. Desgagnés - Service de police Mirable (Référence pour Gabriel Théorêt)

Vérifier caméra pour accident de la nuit de samedi à dimanche (pour la Se)

Mettre sur le portail d'Amyot des documents pour la fin d'année (Vérifier avec Valérie si reçu - OK)

Créer et envoyer lien pour le webinaire et le caucus de vendredi à Karell pour son ordre du jour et l'envoi au conseiller

Envoyer courriel à Mme Landry pour la pruche à couper au coin Anjou (Doit être fait par un émondeur)

Envoyer la bonne adresse courriel à Mme Zuckerman de Mme Desjardins

Travailler sur Ie document - essence et diesel 2020

Demander à Mme Sullivan de publier l'ordre du jour de vendredi sur Facebook

Travailler sur document à fournir aux comptables porrr la fin d'annéc

Rencontre avec Mme Landry - Risque de fraude et document essence/diesel

Prévoir avec Valérie d'Amyot les journées télétravailles et présentielles de la semaine prochaine

Répondre à un courriel d'Estérel Estérel qu'ils doivent faire leur demande d'information au responsable de l'accès

Répondre aux propriétaires d'Estérel Resort (Formulaires d'élection reçus et à analyser)

Retransmettre de courriel de M. Meyer aux élus pour informer de la fermeture du Centre de ski de fond à compter de lundi prochain

Assister au caucus et à la séance (Gérer webinaire)

Aviser Henri d'aller revoir la propriété de M. Downs (ll a déjà été, va aller voir avec M. Lafontaine pour travaux à faire)

Répondre courriel à M. Downs que M. Grenier fera le suivi de son dossier, tel que discuté l'automne dernier

Mettre en ligne la vidéos de Ia séance du 19 mars 2021

Répondre courriel de M. Pappas pour lui assurer que les vidéos des séances sont dans leur entièreté sur Ie site

Prévoir avec Mme Sullivan publication Facebook (Fermeture ski de fond et ouverture du golf avec vidéo de M. Dydzak)

Envoyer courriel à Mme Forgues pour recevoir le nombre de vignettes pour STM

Envoyer documents sur le portail pour Valérie d'Amyot - Fin d'année

Renvoyer la convention signée de PSSPA suite au questionnaire que nous avions rempli pour finaliser le tout

2Nadine Bonneau
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Confirmer à Valérie d'Amyot qu'elle peut venir mercredi au bureau au lieu de jeudi pour vérification présentielle

Travailler sur les documents demandés et envoyés à Carolyne et Valérie d'Amyot

Discussion avec Mme Sullivan pour commentaires sur Facebook (On tolère)

Faire horaire du Service de protection

Demander à Lise de STM - Endettement net à long terme de l'agglomération pour comptables

Préparer et envoyer d'autres documents à Carolyne et à Valérie d'Amyot

Envoyer courriel à PC Court pour réparation des fissures sur les terrains de tennis

Discussion et répondre à Valérie pour questionnement - Fin d'année (cAR, immo, cAp, stock etc)

Envoyer facture du cylindre à M. Croteau pour le remboursement des assurances

Reçu avis du premier versement dans les prochains jours de la subvention PSSPA (50 005.95$)

Envoyer I'horaire de la semaine du 29 mars au 2 avril (Élus et employés

Faire la paie

Mise à jour du gestionnaire municipale (AccèsCité Territoire)

3Nadine Bonneau



Accès aux lacs pour non nveratns terrains de la Vil
Mise à iour caucus du 23 avril 2021

't) Chemin Dupuis lot 5 508 382. Suivi à faire pour travaux à compléter par TP. Faire un escalier demander soumission, inscrit au
budget 2021. Lorsque complété il faudra envoyer une lettre aux citoyens adjacents avec la politique d'accès aux lacs et y installer une
pancarte de myriophylle.

2) Avenue des Alouettes lots 5 508 148 et 5 508 147 Parc Lucie-et Robert-Lavigne. Restera à installer deux bornes. Panneau
commandé décembre 2020 Travaux prévus par Norco d'avril à juillet 2021 . Faire une identification des espèces d'arbres et de plantes
d'intérêt avec un sentier d'interprétation avec des panneaux explicatifs. Envoyer une lettre aux citoyens adjacents pour les aviser avec
la politique d'accès aux lacs. lnstaller une pancarte de myriophylle. lnauguration avec les citoyené lorsquê le seniier sera complété.

3) Vis-à-vis du 137. chemin d'Estérel lot 5 5 08 797 dessert un seul non riverain, présence d'un sentier existant. Terrain pour accès à
officialiser en 2021. Lorsque complété il faudra envoyer une lettre aux citoyens adjacents avec la politique d'accès àux lacs et y
installer une pancarte de myriophylle.

4) Avenue des Récollets lot 5 508 701 terrain non accessible avec quai utilisé par un non riverain seulement. Décision de ne pas le
vendre suite a la consultation car trop de contestation. Envisager d'enlever le quai mais des réparations auraient été faites au frais de
la propriétaire non riveraine. A valider.

5) Avenue de Blois lot 5 508 386 terrain non accessible avec quai utilisé par un seul non riverain. Terrain à l'étude pour vente.
Servitude de tranquilité et de conservation à l'étude Décision à confirmer

6) Chemin Fridolin-Simard avec quai lot 5 508 492 Parc Jean-Charest. Sentier à réparer avec asphalte par TP. Panneau commandé
décembre 2020. lnauguration à prévoir. Ajouter une pancarte pour résidents seulement.

7) Parc Thomas-Louis-Simard avec quai lot 5 508 674 Faire une demande d'un certificat d'autorisation pour le remplissage de sable
dans la bande riveraine. Revoir au printemps 2021.

8) Avenue de Versailles avec quai lot 5 508 307

9) Avenue d'Amiens avec ouai lot 5 508 809

10) Avenue de Champfleurv avec quai lot 5 508 233

1 1) Avenue des Orioles lot 5 508 337

12) Chemin des Deux Lacs avec quai lot 5 508 681 motoneiges circulent dans le sentier, vérification faite par M. Grenier et ne voit
pas de problème le citoyen a même mis de la neige pour protéger le quai, nous irons quand même vérifier s'ii y a dommage au sentier
et au quai ce printemps.

13) Avenue Maubèches avec quai lot 5 508 580

14) Avenue Grenoble avec quai lot 5 508 593 sentier a améliorer et changer le quai si disponible Voir le courriel de citoyens

15) Avenue des Merles avec un quai lot 5 508 562

16) Avenue de Chantillv lot 5 509 142 avec quai, sur le bord du chemin vers la place de Chantilly. Réparer I'entrée et demander
soumission pour refaire l'escalier. lnscrit au budget 2021 Terrain pour accès à officialiser en 2021. Lolsque complété il faudra envoyer
une lettre aux citoyens adjacents avec la politique d'accès aux lacs et y installer une pancarte de myriophylle. 

'

1 7) Terrain en face du 33 chemin Dupuis, 5 508 404 avec quai présence d'un pédalo jaune, vieil escalier à démonter en 2021. Évaluer
si on doit en faire un accès officiel

Mise à jour par Nadine Bonneau et Christine Corriveau le 13 avril 2021



Parc d'Estérel - Sentier

Préparer plan dévacuation - Les gens doivent communiquer avec le 911.

Publier un feuillet < Programme d'urgence et de sécurité >> - Francine chaput a
remis à Mme Bonneau un document pour ce dossier, document à faire.

Autorisation des propriétaires des sentiers qui ne sont pas sur nos terrains.

Continuer à faire l'entretien et l?mélioration des sentiers existants.

Continuer à surveiller les subventions possibles
o Discussion avec Marie-France pour demander une subvention pour le

remplacement du pont dans le sentier Orignal dans le FRR (Plan et devis
reçu de DWB consultants)

Rencontre avec SOPAIR et Ste-Marguerite pour le raccordement de nos sentiers
o Simon Provencher de STM s'occupe de demander un estimé à Monco pour

les travaux. Simon a obtenu l'autorisation de M, Maillé obtenu.
o Ste-Marguerite a donné un contrat pour faire demande de CA.
o La Ville de Sainte-Marguerite-du-Lac-Masson recevra 25 000$ du FDT pour le

projet

Travaux accès au Lac Castor et entretien des sentiers pédestres
o Demande de CA auprès des différents Ministères : Autorisations reçues.

Envoyer copie du CA à Marie-France SOPAIR et Gestion Inlandsis
o Nous avons reçu 15 000 $ de subvention du FDTL et 83 343.259 du pSSpA.

Travaux pour les ponceaux terminés, le reste des travaux reprendront au
printemps 2021. Marie-France de SOPAIR va communiquer avec Gestion
Inlandsis pour voir quand ils vont reprendre les travaux.

Le 13 avril 2021
Nadine
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Préparation du dossier de permis réparation du muret pour m. Tolila

Discussion avec m.Tolila pour réparation de son muret de 20o/"

Retour d'appel a m. Boutin pour suivi de son permis de quai

Discussion avec m Bérard me demande de communiquer avec m. Louis Benoit de la firme Paré urb

Retour d'appel a madame Chamberland demande question pour construction

Discussion avec m Schwitzguebel pour dossier proposé projet gated Community

Discussion avec m Schwitzguebel

Permis émis 2021-009 sanitaire

Permis émis captage des eaux 2021-010

Rencontre m .Dydzak à propos du dossier madame Baruch présentation clôture en liane de bois est d'accord comme moi du projet

Courriel envoyé une demande de madame Tatiana besoin info sur sanitaire du voisin et date de CCU pour le mois de mai nouvelle maison

Discussion avec m Rémi Plante réception des documents et lui demande de me remettre le dossier numériser au complet

Discussion avec madame Sahar pour le 22 des Friquets correction de la fondation a réparer permis a émettre la semaine prochaine

Préparation de I'avis public du dossier 9, des Azallées de m. Verdier

Début du permis de Rhéal Dallaire sur 1, des Amiraux

Courriel envoyé a Frédérick Dallaire mentionnant les conditions pour l'émission de son permis de construction

Encaissement du chèque de CCU dérogation mineure de m. Verdier

Rencontre m. Beaudry pour dossier de 2 piscines m.Pérez sur Alouettes et m.Morin sur des Amiens

Rencontre m. Laurent Bensamana au 20 chemin des Deux-Lacs pour voir excavation

Réponse a madame Chamberland à propos de la superficie mise au point avec elle mauvaise interprétation du règlement

Discussion avec Erika Forget des notaires Beauchamp et Cyr dossier de m .Dean Cristafaro achat de terrain

Faire le triage des permis émis a m. Bérard pour m. Louis Benoit Firme Paré Urb. dossier du CCU du 16 avril .

Retour a madame Nathalie Bacconnier concernant galerie trois saisons besoin formulaire de demande et items a recevoir

Discussion avec Sylvain Lavoie pour nouvelle construction sur chemin d'Estérel commentaires sur l'esquisse reçue CCU vers le mois de Mai

Courriel a Janik Léveillé info pour # de lot, matricule et fiche du rôle d'évaluation

Courriel a Nanyka Tessier de Monco réponse concerant la galerie d'été pour info surconstruction

Courriel envoyé a m. Boileau les items nécessaires pour construction d'un garage alinéa 1 (e) du 2006-496

Courriel a Marie-Josée Chamberland besoin d'information pour nouvelle maison à propos de: pente/ matériaux/ superficie etc

Courriel a madame Tatiana réponse pour RCG a-g remis numéro de téléphone de Sébastien Généreux

Courriel remis réponse a des questions pour nouvelle construction Marie-Josée Chamberland <mariejocham@hotmail.com>

Recu courriel de madame Tatiana besoin numéro de téléhone pour RCG a-g remis par courriel

Permis émis a Daniel Bilek permis par courriel 2021-016
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Rapport des directeurs du mois de Mars 2021
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L.i L.l Courriel envoyé a madame Durocher pour permis de rénovation formulaire remis

Courriel a madame Corriveau remet les coordonnées de madame Laure Rodriguez

Discussion m.Laure Rodriguez de la firme Québec Vert convernant les pesticides et insecticides et aimerait.parler a madame Corriveau

Discussion avec m. Louis Benoit dans le dossier de m. Bérard je dois lui faire parvenir les permis en causes dans le dossier

Disucssion avec madame Piori dans le dosssier de m. Bérard m'indique de communiquer avec m. Louis Benoit de la firme Paré plus

Retour d'appel a m. Louis Moïse et laissé message

Retour d'appel madame Durocher info pour rénovation laissé message

Courriel a Nanyka Tessier de Monco besoin formulaire pour permis et items nécessaires pour faire la demande

Recepttion d'un appel de m. F. Pappas

Retour d'appel de m. Louis Benoit Urb. de la firme Paris Plus dossier de m. Bérard

Réception d'un appel de madame Lord Rodrigez

Réception d'un appel de Soya Ferland dossier de m. Verdiers

Réception d'un appel de madame Nathalie Durocher info pour rénovation

Réception d'un appel de m. Louis Moïse

Réception d'un appel de madame Piori dans le dossier de m Bérard

Courriel envoyé a André Boutin règlementation des quais

Discussion avec m. Beaudry dossier de m. Boutin dérogation mineure pour un quai de 60'

Laissé message a Sylvain Lavois Dessina Plan Plus inc Retour d'appel

Permis émis a m Malka 2021-020 pour un quai

Discussion avec m. tringali me demande de recevoir les formulaires de permis C/sanitaire/puits

Discussion avec m. Dyzak dossier de m. Boutin pour dérogation d'un quai

Discussion avec m. André Boutin demande de dérogation pour un quai de 60'

Permis émis madame Lavigne pour un quai 2021-019

Discussion avec m. Jason dans le dossierde Reza Tehrani Cohen mise a niveau pour les documents a recevoir

RDV avec m Verdier et m Dydzak sur le terrain de m. verdier sur Azalées

Discussion avec m. Lemay à propos de son permis émis

Permis émis de madame Masson quai 1 1 de Blois 2021-017

Laissé message a m. René Tringali arch dossier au 12 Amiens pour rénovation

Permis émis 2021-001 Daniel Solomita

Laissé message a madame Karine St-Amand a propos de la demande de permis le 4.01.2021 en attente des documents

Réponse a madae Baril-Dubé a propos de la couleur pour sa maison me demande mon opinion

Courriel envoyé a Tatiana pour son projet nouvelle construction
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rt des directeurs du mois de Mars 2021
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Courriel a m. Medalsy de me signer son permis de Quai le paiement est fait

Discussion avec m. Lafontaine dossier explication du courriel envoyé a madame Corriveau et dossier de Charles Beaudoin

Remis permis dossier de m. Laurent Bensamana 20 des Deux-Lacs 2021-015

Retour de réponse a madame Corriveau à propos des superficies de garage

Discussion avec m. Éric Verdier concernant la servitude de TT Katz et l'espace restante pour entrée chanetière et demande un plan montrant l'emplacement exact

Demande de nettoyer le terrain coin Dupuis et De Blois attente de recevoir la demande M. Mahmoud

Cour municipal dossier de Madame Jurub sera pro-forma pour le 26 mai et dossier de M. Dallaire acquitté. 13:15 a 17:00hrs

Lettre a l'attention de m. Tolila remis a m. Dydzak concernant la problématique de Baruch versus Tolila luminosité

Envoyé par courriel le dossier de servitude de m. Katz a I'attention de m. Dydzak

Retour d'appel a m. Cristafaro pour le dossier du 5 50B 546 et les terrains en arrière

Recherche dans le dossier de T.T Katz sur Azalées une servitude existante

M. Tremblay questionnement sur un lot avenue des Alouettes dans le but de construire

Conversation avec Jason pour le 4 de Blois rénovation de la maison a prévoir

Réponse a madame Corriveau concernant le permis 2021-007 pour le garage en sa superficie

Laissé message a Fabien Cherreau dossier de m. Bérard concernant les items dérogatoire

Discussion avec madame Gabrielle Pigeon à propos des lots 5 508 568/548/547 au 10 des Mésanges

Discussion avec madame Salwaha DDadi et remis les formulaires PClSanitaire/Captage des eaux pour application nouvelle construction

Retour d'appel a Louis laissé message de me rejoindre

Retour d'appel au 514.577.7797 laissé message de me rejoindre

Tentative de rejoindre le 438.703.5484 questionnement por le CCU mauvais numéro de téléphone

Retour d'appel a m.Gauthier à propos du terrain 5 508 584 laissé message

Retour d'appel Alexandre David Gauthier à propos du terrain

Retour d'apple a Gilles Piché sur des Alouetes me demande si pemis porte-patio cours avant

Discussion avec André Lemaire questionnement sur son terrain à vendre me demande si des gens me téléphone

Discussion avec madame Beauchamps concernant la plantation demandé par la Ville

Discussion avec madame Lord architecte paysagiste dossier 5508784-785

Courriel envoyé a m. Daniel Bilek sur Versailles formulaire à remplir

Permis émis pour m. Daniel Bilek 2021-022

Retour de courriel a madame Chamberland

Retour d'appel a m. Gilles Piché pour nouvelle construction à venir

Retour d'appel de m. Bensamana il a besoin d'information suite au CCU du 12 mars
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Courriel envoyé a m. Aba Farah sur chemin Dupuis problème de lecture des plans remis lui demande des corrections

Discussion avec Olivier proulx questiontlment pour un rrouvelle construction

Message laissé a m.Tolila projet de muret

Plan de Iotissement de m. Daniel Solomita courriel envoyé pour info

Discussion avec m. Pierre Labelle demande de permis de quai, n'est pas conforme. M Labelle va rejoindre madame Lavigne

Conversation téléphonique avec Me Fournier dossier Dallaire et madame Jurub

Retour d'appel a madame Mylène Robert évaluateur pour les terrains secteur des Cerisiers

Discussion avec madame lsabelle Papineau pour une demande de permis piscine et faire parvenir le formulaires

Courriel envoyé a m. Luc Légaré pour savoir s'il a répondu a madame Corriveau

Demande a Lucy de répondre a madame Corriveau concernant le AIRBNB

Problème de conexion avec le serveur
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Courriel envoyé a madame Baruch pour lui mentionner la réponde de m. Tolila N..m.lj2...

Copie du dossier de madame Godin remis a Karell pour présentaion au conseil du 19 mars N..1..v.A2...

Message a André Boisvert à propos de la cote maximale 335.32 du barrage de Ste-Margueritte N..m,rj2...

Règlement de zonage vérification incendie versus nouvelle construction règlementation N..m7,q2...

Courriel envoyé a m. Olivier Proulx pour nouvelle construction Pclsanitaire/ Captage des eaux N..m,,,j2...

Réception de la lettre de m. Tolila son engagement concernant la luminosité de sa maison N..mvj2...

Courriel envoyé a m. Lemay pour son permis 2021 -0'12 p..my_A2...

Discussion avec m. L.Lafontaine dossier de m. Verdier N..m,r-A2...

Émission d' un permis rénovation 2021-012 m. Denis Lemay N..1..v.A2...

Réponse a madame Tatiana à propos d'une nouvelle construction N.j..v.A2...

Dossier de m. Bérard pour fin d'analyse pour CCU du 9 avril N..1..v,A2...

Discussion avec m. Allard archithecte dossier du 32 Anjou N..1..v.A2...

Retour d'appel a Alexandre David Gauthier pour le lot 5508584 N..v.v.A2...

Retour d'appel Alexandre David Gauthier N..1..mA2...

Reçu appel de madame Lavigne à propos de sa servitude et son permis pour quai N..v.rnM...

Retour d'appel a m. Dand Malka à propos du 14, ch F-simard N..v.v.A2...

Discussion avec m. Farah à propos des balcons N.j..v.A2...

Discussion avec madame Masson à propos des installations des septiques des voisins N.j..v.A2...

Réponse a Daniekl Bilek concernant les ouvertures des fenêtres N.j..v.A2...
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Discussion avec m. Stock concernant galerie d'été

Discussion avec m. Lafontaine dossier de Derek Stern 32 Anjou

Discussion ave Maxime Blondin T.P pour travaux sanitaire dossier madame Masson

Présentation du CCU pour les dossiers Bensamana/ Verdier/Dallaire dossiers recommande au Conseil

Retour d'appel a madame Robert laissé message

Retour d'information a m Yvon Fullum

Courriel envoyé a madame Tarasenko pour céduler un RDV le 15 mars téléphonique

Laissé message a m. François Castagnier de me rejoindre concernant le lot de m. Éric Verdier

Laissé message a Sylvain Lavoie concernant questionnement de permis pour construction

Courriel envoyé a Daniel Comtois permis sanitaire, captage des eaux, dérogation et construction

Recalcul concernant le volume du 32 Anjou traitement 3 hrs

Discussion avec L.Lafontaine dossier d'Éric Verdier projet sur des Azalées nouvelle construction questionncmcnt sur lo servitude

Discussion avec m. Lévy pour un RDV le 16 mars a 11:30

Retour d'apple a m. Daniel Landry questionnement pour déboisement avenat l'émission du permis de construction

Retour d'appel et laissé message a madame Lavigne

Réception du Certificat de localisation de m. Mouloud Zaid, 1 des Verdiers

Permis émis pour m. Tolila pour installation d'un portail 2OZ1-OO8

Permis émis pour m. Nadeau captage des eaux 2021.01i

Retour d'appel a Tyler Hall

Retour d'appel a Steve Pérez mauvais numéto de téléphone 514.233.

Retour d'appel a m. Santon questionnment pour projet de maison

Retour d'appel a Robert Péloquin projet de construction pour un garage détaché du bâtiment principal

Retour d'appel a m. Wagman laissé message de me rejoindre

Retour d'appel a madame Unes concernant emplacement de la maison à venir

Retour d'appel a m. Collin concernant son terrain en arrière le R-B lui remet les gradeirs du R-8

Discussion avec m. Bérard concernant les dérogations mineures

Retour d'appel a m. Lamothe sur Condé questionnement sur allonge de maison et emplacement

Retour d'appel a Philippe Marsan dossier de madame Masson

Appel de Bruce Zickman demande un plan de lotissement 5 5OB 185

Retour d'appel a m. Damencour arch questionnement sur portes avant

Retour d'appel a Robert Marquis pour maison neuve

Courriel envoyé a Alexandre Morin pour demande de permis pour une piscine
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Discussion avec madame Ferland dossier de Éric Verdier construction et CCU du 12 .02.2021

Discussion avec m. Lamothe pour un agrandissement de sa maison

lnspection 6 de Blois m. Tolila et prise de photos. il me confirme qui'l va changer les lumières et l'intensité une lettre au conseil de mars

Retour d'appel a m. Santon questionnement pour projet de maison

Retour d'appel a Alain Trudel pour le 4, Place des Pivets pour un garage

Courriel envoyé a m. Bérard pour reporté son dossier pour avril 2021

Discussion avec m. Nadeau concernant son agrandissement pour la maison
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des directeurs du mois de mars 2021

OBJET
: Présence sur le territoire en dehors des heures régulières
i Logiciel pour pour pouvoir faire les rapports sur I'ordinateur du véhicLrle et clu bureau en attente

, Rencontre de courtoisie avec les résidents par tout les agents

i Rentrer les bacs après la collecte

. Prise des rendez vous pour les véhicules

Entretien du véhicule intérieur, extérieur par tous les agents

Vérification du chalet du parc T.L.S. terrain de jeux,tennis et quai,

: Vérification du chalet au parc d'Estérel, donné de I'informatoin aux visiteurs

: , Vérification du garage municipal et cour arrière

Suivi téléphonique,courriel,texto et suivi GPS des agents

. Suivi avec M.Taché concernant les travaux et coupes d'arbres

i , Suivi quotidien avec les agents concernant l'application des procédure et des règlements

Suivi quotidien avec M.Lafontaine concernant constats,procédures et autres

Suivi quotidien avec Mme Bonneau concernant voirie et autres

, Ramasser les déchets et les animaux morts en bordure de route partout les agents

Formation de l'agent Florent patrouilleur nautique et terreste par l'agent Bélisle

, Je rencontre un paysagiste au 4 place Blois et me dit etre là pour M.lsarel je lui demande si il connait les règlement oui

i , J'appel M.Roux concernant la publicité dans la Ville et I'informe de la règlementation

r , S.Q.#7056 surveillance de l'arrêt coin fridolin et estérel sur le territoire

compagnie Asplundh émondeur pour hydro québec sur le tenitoire
i rencontre du nouveau résident du 19 Chantilly M. Blanchette connait bien notre service

i L'agent Lanouette vérifie le 4 ave Alouettes ruitc u I'uppcl dc M.Pcrcz ricn u signaler
I ' L'agente Lachaine avise M.Bigras pour la boue laissée en face du 20, ch Deux-Lacs:il va s'en occuper

L'agent Quevillon informe les ouvriers au 20 ch. Deux-lacs de la règlementation sur le bruit
: J'ai rencontré M Paré du 9 ave Ardennes concernant L'intervention sur son avenue et de sa conjointe qui s'en est mêlé

i Mme O'Dowd du 90 Dupuis m'informe qu'ils vont faire des travaux et vont stationner leurs véhicules sur la voie

. Appel de Mme Perella du 59 chemin d'Estérel : alarme. L'agente Lachaine vérifie: la personne sur place est autorisée
i,J'avisedeuxdamesqu'il esttardlBh3gpourallerdanslessentiers.Ellesn'irontpasnefontqueregarderlacarte

: , Mme Voisard me fait des signes, son mari s'est étouffé avec une noix, il va mieux M.boutin arrive avec sa fille infirmière
. Je rencontre M.Meyer concernant la fermeture du parc d'estérel

I'agente fait une vérification auprès du service incendie et M.Lamont n'a pas de permis vont venir voir M.Lamont

Appel de M.Lamont du 23 avenue de Versailles avise l'agente Lachaine qu'il fait un feu et a son permis

, L'agente Lachaine constate la porte de garage ouvede au 1 ave faucons avise propriétaire et le gardien

. ' L'agente Lachaine constate de la lumière sur le chantier du 38 ave Alouettes informe M.Dubé

Je rencontre Mme Bouchard nouvelle résidente au 19 Fridolin, je lui remet une carte du service de protection

. Vérification du resort, je m'apperçoit que plusieurs personnes passent par le resort pour aller sur la patinoire
: , Appel reçu pour 3 chiens près des boîtes aux lettres ch Dupuis,l'agente Lachaine rejoint la propriétaire des chiens

. L'agent Lanouette informe des ouvriers du règlement sur le bruit

1Chantal Lizé
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OBJET
i L'agente vérifie avec le servlce incendie, concernant le feu sur le lac M.Barron confirme que des constats ont été émis

i , Je fait une vérification concernant le bruit au 1, avenue des Azalées aucun changement : constat

i r J'informe Mme Monger que nous allons faire les vérifications et l'informer

, Discussion avec Mme Monger du 16 ave Mésanges, dit que depuis plusieurs jours la patrouille n'est pas passée

: J'intervient à la station pompage 2 véhicules stationnés, M.Amir ne veut pas que j'intervienne me dit que j'ai pas affaire là

,J'intercepte 2 hommes sur piverts ont acheté terrains M.Germain et M.Fassio je leur remet une carte du service protection

r Appel de M.Archambault du 146 ch Estérel, des motoneiges sont passées sur son terrain jusqu'au gazon,le lui dis d'appeler Se
J'enlève 3 bout de papier recherche logement aux boîtes aux lettres et informe la personne du règlement

r Appel de M.Mercier du 15 avenue d'Amiens , informe l'agente Giroux qu'un véhicule est suspect et est allé chez Mme Leblanc

La propriétaire de la planche à neige est venue la récupérer

, J'appel le service incendie pour vérification du feu sur le lac près de l'avenue Amiens et j'informe la S.Q.

. J'intercepte une volvo,qui m'informe d'un regroupement sur le lac autour d'un feu

, Je met une carte du service de protection sur le pare brise de M.Gagné cherche un terrain avec M.Cristofaro

J'informe résident du 4 ave grives,du règlement SQ 2019 art 15 ,il va le stationné dans le stationnement

Rencontre d'un résident d'un condo, je lui remet une carte du service de protection

r Rencontre du nouveau résident du 4 Verdiersje lui remet une carte du service de protection

, J'informe M.Holder que les chiens doiven être en laisse sur la route ou sur le lac et doit être attaché sur son terrain
:Appel de M.Holder du 1 Place des grives, demande le règlement sur les chiens qui ne sont pas attachés sur leurterrain et sur lac

: L'agente réussi a rejoindre la propriétaire de la planche à neige va passre la récupérer

L'agente Lachaine récupère au 14 ch Deux-lacs, une planche à neige,bottes et bâton qui ont été trouvés

i : Les agents vont parfois aider Mme Lavigne du 7 place des grives pour entrer ses sacs

i : L'agente I achaine ac.ii.ito lcç pompiers poLtr saLlvetage au parc d'estérel

i L'agent Quevillon informe ouvriers au 2 Foch de la règlement sur le bruit

i L'agente Lachaine demande aux ouvriers du 4 Piverts de faire attention aux déchets qui s'envolent du conteneur

i ' L'agente Lachaine remet un formulaire de plainte à M.Lévy concernant bruit provenant de chez M,Katz et le recupère

; 
' Débarcadère, ne laisse passer que les résidents de Ste-Marguerite et de L'Estérel

i i Livré une lettre à Mme.Landry

Je demande à I'agente Lachaine de vérivier le feu au 19 Chantilly après le départ des ouvriers

r I Appel de Mme Pelletier du 21 Chantilly elle est inquiète du feu au 19 Chantilly je I'informe que des émondeurs sont sur place

i ,Vérification de la station pompage,du stationnement du resort et du chalet de golf
r Entrevue avec M.Lanouette et formation avec l'agent Quevillon

r Rencontre avec M.Meyer parc d'estérel concernant la semaine de relâche,

I ' Suivi de la plainte concernant l'échangeur d'air pour piscine intérieur de M.Katz plaignant M.Lévy

i Je rappelle Mme Marcouiller pour la rasurer la jeune fille habite l'estérel

r Appel de Mme Marcouiller du 24 chemin Dupuis m'informe qu'une petite fille marche seule et peu vêtue, je vais vérifier
i Sureté du québec est sur le teritoire #7014 06/03/21

I : L'agente Giroux s'est rendue sur I'avenue Amiens mais aucun véhicule et n'a aucune description
i . S.Q. sur le territoire #7087 18/03/21
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OBTET
i I S.O sur chemin d'Estérel à 00h50 19/03/21

i I S.Q. fait du radar au coin de fridolin simard et estérel 11/03/21
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